



Asociaciones miembro al 1 de Enero de 2016

Redacción, 1 de Enero de 2016. El pasado 18 de noviembre de 2015 se celebró el décimo aniversario de la Asamblea Constituyente de la FEAfv. Aquel día once Asociaciones de Futbolistas Veteranos, con su firme decisión de agruparse, daban el primer paso en la persecución de unos objetivos deportivos y, sobre todo, sociales, que al día de hoy, a pesar del paso del tiempo, siguen manteniéndose inamovibles. Y tras más de una década de trabajo, son ya 56 las Asociaciones miembros de pleno derecho de la Federación, con una representación aproximada de en torno a 7.000 ex futbolistas de primera y segunda división, y que cuenta con el reconocimiento de las máximas instituciones deportivas del Estado: el CSD, la RFEF, la LFP y la AFE.



XXV Aniversario de la Asociación del CD Tenerife



www.antiguosjugadorescdtenerife.es

Santa Cruz de Tenerife, 3 de enero de 2016. La Asociación de Antiguos Jugadores de Fútbol del CD Tenerife celebró la cena anual de la agrupación con una efeméride muy especial: el 25º aniversario desde su fundación. El presidente, Juan Manuel Quintero, se dirigió a los asistentes pidiendo en primer lugar un minuto de silencio en recuerdo de los amigos y compañeros fallecidos durante el año 2015, para posteriormente dar las gracias por la asistencia al cuerpo técnico del CD Tenerife, al Sr. Clavijo Rodríguez, consejero del club, y a todos los antiguos jugadores del CD Tenerife. Durante toda la cena se pudo ver un ambiente de camaradería con anécdotas, risas y recuerdos entre todos los asistentes a la cena.

Las huellas de Juan Sánchez en el museo valenianista



Valencia, 27 de enero de 2016. Las huellas de otro ilustre valencianista como Juan Sánchez ya están depositadas y preparadas para el museo que las albergará en el nuevo Mestalla. Conocido como el "Romario de Aldaia" comenzó su carrera deportiva en la cantera del Valencia CF. A pesar de su pequeña estatura siempre destacó por su habilidad para aparecer en el área y marcar goles. Debutó con el primer equipo en 1992, fue cedido al Real Mallorca y luego vendido el Celta de Vigo, donde estuvo 5 temporadas. Tras un traspaso millonario regresó al equipo del Turia donde consiguió debutar con la selección española ante Italia (2-2) en 1998. En 2004 regresó al Celta siendo una figura clave en el ascenso del club celeste a 1ª división. En 2006 se retiró y se incorporó a la secretaría técnica del Valencia hasta 2008. Actualmente es uno de los pilares del equipo de la Asoc.de Futbolistas del Valencia CF.

Los Reyes Magos ovetenses en ASMAPACE



Oviedo (Asturias), 16 de enero de 2016. Los veteranos del Real Oviedo hicieron de Reyes Magos en la Asociación de Madres, Ocio y Tiempo Libre para Personas Afectadas por Parálisis Cerebral (ASMAPACE). Una tarde inolvidable en la que los Reyes Magos carballones -Amor, Luis Manuel y Thompson- llevaron numerosos regalos que colmaron de alegría a todas las personas vinculadas a esta asociación, usuarios, familiares y cuidadores. La colaboración entre la agrupación ovetense y Asmapace comenzó la



temporada pasada con un acuerdo entre ambas instituciones por el que la Asociación de Veteranos del Real Oviedo se comprometía a cubrir todos los gastos de bebida del año (agua, café, refrescos...), doce viajes y de llevarles juguetes pero vestidos de Reyes Magos. Un delicioso y gratificante compromiso marcado en rojo en el calendario de actividades de los ex jugadores ovetenses.



Nueva Jornada de Tertulias Rojiblancas FEAJV

Bilbao, 26 de enero de 2016. Tras el partido de 1ª División disputado en San Mames entre el Athletic Club de Bilbao y la SD Eibar, la Residencia Txurdinagabarri de Bilbao, perteneciente a la Red Foral de Residencias de Bizkaia y gestionada por servicios sociales Aita Menni, acogió una nueva jornada de las "Tertulias rojiblancas – NAGUSIAK, GEUREAK (Nuestros mayores)" – Temporada 2015/2016". La jornada, como en las sesiones precedentes, contó con la presencia de 26 residentes, del presidente de la FEAJV, Juan Mari Zorriqueta y del Director de comunicación de la FEAJV, Andoni Ayarza.

Temática y metodología: Hora y media de tertulia-debate grupal, con apoyo audiovisual, tomando como referencia el último partido del Athletic y enmarcado dentro de la última jornada del campeonato de Liga. También se incluyen juegos y actividades de reminiscencia para



trabajar la memoria.

Objetivos: Por un envejecimiento activo y saludable. A través de esta actividad ocupacional se pretende crear un marco de encuentro y charla entre todos los participantes; sociabilizar mediante el debate futbolístico y disfrutar de la pasión que genera el Athletic en particular y el fútbol en general. En definitiva, generar entretenimiento y bienestar

entre los participantes utilizando la herramienta del fútbol. Asimismo trabajar la memoria rebobinando momentos inolvidables del pasado.

Continuidad: Además, las "Tertulias rojiblancas" servirán como programa de continuidad para las personas con deterioro cognitivo que hayan participado en los Talleres de Reminiscencia FEAJV y que deseen realizar esta nueva actividad.

Invitación del CF de las Naciones Unidas a la SD Eibar



Redacción, 24 de enero de 2016. El Club de Fútbol de las Naciones Unidas organizará la primera edición del torneo internacional de fútbol 7 de las Naciones Unidas, en las instalaciones gestionadas por la UEFA, situadas en Nyon (Suiza). En el torneo participarán los siguientes equipos:
- Naciones Unidas (UN)
- Union Europea (UE)

- Equipo UEFA
- Veteranos de la SD Eibar (Eibar) El torneo se desarrollará durante la mañana del sábado 4 de junio de 2016, los partidos serán arbitrados por dos colegiados de la UEFA y cada equipo jugará tres partidos de 40 minutos Los dos equipos que obtengan mejores resultados jugarán la final del torneo y el campeón recibirá el primer trofeo oficial

patrocinado por una empresa suiza. En los días previos al partido se organizarán varias actividades culturales para los jugadores y directivos del Eibar (visita al Palacio de las Naciones, visita de la ciudad antigua, comida típica suiza y otras actividades de las que se informará en las próximas semanas).

Los organizadores de este torneo quieren subrayar la importancia de la participación del equipo de Eibar, que representa a un pueblo ejemplar, trabajador e innovador. El primer equipo del club que actualmente milita en la Liga BBVA es probablemente (junto con el Leicester de la premier league) el equipo más eficiente de Europa por los resultados obtenidos durante esta temporada en relación a su presupuesto.

El Club de Fútbol de las Naciones Unidas quiere significar la importancia de esta primera edición del torneo internacional de fútbol que será organizado cada año con la presencia de equipos representantes de grandes clubes a nivel internacional.



PARTIDOS DIVERSOS



"UNA ENTRADA, UN JUGUETE", CON LOS VETERANOS DEL RCD ESPANYOL

Barcelona, 3 de enero de 2016. La Ciudad Deportiva "Dani Jarque" acogió el tradicional partido de fútbol solidario entre los veteranos del RCD Espanyol y un combinado de la Federación Catalana de Peñas de la entidad blanquiazul.

Con el objetivo esencial de recaudar juguetes para que todos los niños puedan tener una alegría el próximo 6 de enero, día de los Reyes Magos, la respuesta de la afición perica ha sido, una vez más, ejemplar, y han sido muchos los que han querido colaborar y aportar su granito de arena. El nuevo entrenador blanquiazul, Constatin Galca, y su ayudante Dumitru Uzunea también se han vestido de corto para disputar unos minutos y colaborar en esta noble causa junto al resto de ex futbolistas de la Agrupación. Un año más, las ganas, la colaboración y la buena predisposición de todos los protagonistas fueron la clave para que esta iniciativa haya vuelto a ser un gran éxito. Iniciativas como ésta demuestran la gran implicación del club y su agrupación de veteranos con la sociedad y su voluntad de contribuir a la mejora del mundo en el que vivimos.



PARTIDOS DE CONFRATERNIZACIÓN DE LOS VETERANOS DEL GETAFE CLUB DE FÚTBOL

Getafe (Madrid), 10 de enero de 2016. El equipo de veteranos del Getafe CF disputó, en la Ciudad Deportiva del club azulón, sendos partidos de confraternización en los primeros días del nuevo año. El primero de ellos frente a un combinado de policías locales, artistas y toreros, con triunfo final para estos últimos por un ajustado 2 a 1; y el segundo contra el Arenal-Arenas de San Pedro, con triunfo azulón por 5 goles a 2.



PARTIDOS SOLIDARIOS DE LOS VETERANOS DE LA AGRUPACIÓ BARÇA JUGADORS

Barcelona, 3 de enero de 2016. La Agrupación de ex jugadores del FC Barcelona conformó dos equipos de fútbol para disputar sendos partidos solidarios en los días previos a la festividad de Reyes. En ambos casos el objetivo prioritario fue la recolección de juguetes para su entrega a los niños más desfavorecidos.

El primero de los partidos se disputó frente a los veteranos del Pubilla Cases en colaboración con la Cruz Roja de Hospitalet de Llobregat, institución que organizó la recogida y distribuyó los juguetes entre sus usuarios. El segundo de los encuentros lo disputó el equipo conformado por jugadores mayores de 55 años, frente a los veteranos de la PB Anguera y en colaboración con la Fundación del Hospital de Nens.



HÉRCULES Y ELCHE, EN EL XX ANIVERSARIO DE LA PEÑA BARCELONISTA DE BENIEL

Beniel (Murcia), 23 de enero de 2016. En el Campo Municipal "Villa de Beniel", con motivo del XX Aniversario de la Peña Barcelonista de Beniel, se celebró un torneo triangular de fútbol 8 entre los equipos de los Veteranos del Beniel, Elche CF y Hércules CF, a la que asistieron los ex jugadores Joaquín ALBALADEJO (Hércules CF y FC Barcelona) y FÉLIX Palomares (Elche CF, FC Barcelona y Hércules CF).

